

Maestros de la CNTE bloquearon Cámara e instalaron platón por reforma a la Ley del ISSSTE

Esta mañana maestros integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) bloquearon el acceso a la Cámara de Diputados como protesta por la reforma a la Ley del ISSSTE propuestas por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El bloqueo ocurrió alrededor de las 6:00 de la mañana de este jueves, los docentes comenzaron a llegar al Palacio Legislativo de San Lázaro y después de dos horas los accesos estaban cerrados.



<https://xeu.mx/nacional/1362764/maestros-de-la-cnte-bloquearon-camara-e-instalaron-platn-por-reforma-a-la-ley-del-issste>